

Beim Baden im See ertrunken?

Leiche eines jungen Nackenheimers am 1. Juli geländet

msp. Nauheim. — Eine rote Honda 750, ein paar Kleidungsstücke und die Leiche eines jungen Mannes aus Nackenheim bei Mainz stellen seit dem 29. Juni die Rüsselsheimer Kriminalpolizei vor ein Rätsel. Der Tote, der gebürtige Tscheche Zdeunek R., der aber die deutsche Staatsangehörigkeit besaß, wurde am 1. Juli gegen 19.30 Uhr am Ufer des Hegbachsees geländet; bei der Todesursache tappt die Polizei bislang noch im dunkeln.

Eine erste ungewöhnliche Beobachtung teilte am Morgen des 1. Juli der Pächter des Campingplatzes am Hegbachsee der Polizei mit. Eine bei ihm beschäftigte Frau habe bereits in den frühen Morgenstunden des 30. Juni neben dem Zufluß zum See mehrere Kleidungsstücke gefunden, die immer noch unverändert dort liegen würden. Die Polizei schlug Alarm: nachdem sie bei der Bekleidung den Personalausweis eines 20jährigen Mannes mit Wohnsitz in Nackenheim entdeckt hatte und kurze Zeit später in der Nähe ein herrenloses Motorrad mit Mainzer Kennzeichen aufspürte, wandten sich die Beamten an die Eltern des Verschwundenen. Die Nachforschungen ergaben, daß die Honda dem 20jährigen gehörte und er mit

dem Motorrad bereits in den Nachmittagsstunden des 29. Juni die elterliche Wohnung verlassen hatte.

Ein Badeunfall schien nun nicht mehr ausgeschlossen. Die Rüsselsheimer Kripo alarmierte Taucher der Bereitschaftspolizei der 1. Abteilung in Wiesbaden, die den Seegrund nach dem spurlos verschwundenen Nackenheimer absuchten. Doch die Dämmerung beendete die Suche; erfolglos mußten die Taucher abbrechen, um am nächsten Tag den See weiter „durchzukämmen“.

Dieser Plan wurde noch am Abend des gleichen Tages hinfällig. Gegen 19.30 Uhr wurde der Kriminalwache in der Opelstadt gemeldet, daß die Leiche eines jungen Mannes geländet worden sei. Inzwischen steht einwandfrei fest, daß es sich um den Besitzer der roten Honda handelt. Da die unmittelbare Todesursache noch ungeklärt ist, bittet die Kripo eventuelle Zeugen, die sich in den Tagen vom 29. Juni bis zum 1. Juli am Hegbachsee aufgehalten und den jungen Mann gesehen haben, um Hinweise. Möglicherweise ist auch das Motorrad, eine rote Honda 750, mit dem amtlichen Kennzeichen MZ - U 8163, aufgefallen.